

### Programme des expositions universelles

Le Bureau international des expositions (BIE) a considérablement accru ses activités en 1978. Un projet d'exposition universelle à Los Angeles en 1981 a été annulé par les États-Unis, mais la préparation de l'exposition internationale spéciale sur l'énergie qui doit avoir lieu à Knoxville, au Tennessee, en 1982, se poursuit comme prévu.

A la fin de 1978, à la demande du gouvernement du Québec et de la cité de Montréal, la délégation canadienne au BIE a demandé l'enregistrement des Floralties Internationales de Montréal, prévues pour 1980. L'enregistrement officiel aura lieu au début de 1979. Le gouvernement de Colombie-Britannique a demandé à la délégation canadienne de faire part aux membres du BIE d'un avant-projet en vue d'une exposition internationale spéciale sur les transports qui se tiendra à Vancouver en 1985 ou 1986.

### Relations de presse et services d'information au Canada

Le Service de presse du Ministère a pour fonctions d'expliquer les orientations de la politique étrangère du Canada aux médias canadiens et de faire connaître les vues du secrétaire d'État aux Affaires extérieures sur les événements internationaux. Le Service informe le ministre et le Ministère des événements internationaux traités dans la presse écrite et électronique; il organise des séances d'information, des conférences de presse et des rencontres avec le ministre. Le Ministère et les missions aident de diverses façons les journalistes canadiens à l'étranger. Grâce à une revue de presse quotidienne et à d'autres rapports sur les actualités canadiennes, le Service de presse et d'autres services du Ministère aident les missions du Canada dans les relations qu'elles doivent entretenir avec les médias à l'étranger (voir le chapitre précédent). Les médias étrangers sont également informés et aidés de diverses manières par des contacts réguliers avec des correspondants étrangers qui couvrent la scène canadienne de leur base au Canada ou à l'étranger.

Lorsque le Premier ministre ou le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, accompagné de journalistes canadiens, se rend à l'étranger pour participer aux activités d'organisations internationales, le Service de presse organise une séance d'information pour expliquer les objectifs de la visite et publie un cahier de presse contenant tous les documents d'information nécessaires. En 1978, de tels arrangements ont été pris pour la visite du Premier ministre à Washington lors du Sommet de l'OTAN, à l'occasion de sa participation au Sommet économique de Bonn, et lorsque le secrétaire d'État aux Affaires extérieures a pris part à la réunion du Conseil des ministres de l'OCDE à Paris et visité par la suite la Turquie, Chypre, la Chine et le Japon. Des arrangements appropriés avec les médias ont été pris au Canada à l'occasion de la visite de dignitaires étrangers.